

Amitié ou Amour ? - 1/2

Dur dilemme ! Une amitié peut elle se transformer en amour ?

Difficile de choisir entre une amitié ou un amour possible ! Voici pourtant l'histoire magique que j'ai vécu et qui pourra peut être vous éclairer si vous êtes dans une telle situation.

Il y a environ deux ans, après une rupture difficile, je n'étais pas en phase avec moi-même. J'ai décidé de trouver du réconfort auprès de mes amis. Il y en avait un qui m'avait toujours paru avoir quelque chose de plus, dans son regard peut être. Cependant, lui entraînait dans une histoire d'amour avec ma meilleure amie donc je décidais de me retirer, il n'était qu'un ami après tout.

Puis leur histoire s'est finie, lui et moi, nous sommes peu à peu rapprochés, mais pour moi il n'était qu'un grand frère. Nous nous envoyions de plus en plus de messages, nous taquinant. Tous les week ends nous étions ensemble. Jusqu'à un certain premier jour de l'année où là, tout a basculé pour moi...

Pour fêter la nouvelle année, je décidais d'amener avec moi une copine de classe, celle-ci avait déjà beaucoup de succès auprès de mes amis, mais lui ne la connaissait pas. Quand il la vit, il en tomba sous le charme et évidemment nous étions devenus tellement proches que c'est à moi qu'il s'est confié. J'étais malheureuse. Les mois passèrent, et il faut avouer que je mis une certaine distance entre nous, de toute manière, il ne me voyait que comme une petite soeur, une amie. Nos principaux sujets de conversation tournait autour de ma copine, jamais il ne me montrait un intérêt quelconque.

Jusqu'à une fête, nous avons tous les deux un peu bu, à la fin de la soirée, alors que nous étions seuls, il me prit tendrement dans ses bras. Je ne savais que faire, je ne voulais pas que les autres nous surprennent, ni que je ne m'imaginais des choses qui ne seraient qu'illusion. Pourtant dans ses bras, j'étais si bien. Je ne comprenais plus rien à notre histoire. Les jours qui suivirent, il me parlait toujours de ma copine, pourtant dans les fins de soirées, cela lui arrivait souvent de me prendre dans ses bras. Je ne le comprenais pas : que voulais-t-il de moi ? Etais-je un jouet à ses yeux ? Faisait-il ça sans aucune arrière pensée ? Je n'en savais rien.

Il me parlait de plus en plus de ma copine, il voulait que je lui arrange le coup, j'étais si triste car je savais que j'éprouvais pour lui quelque chose de plus fort qu'une simple amitié. Je décidais alors de jouer les indifférentes. A son anniversaire, il décida d'y inviter ma copine, à ce que je vis, il passa toute la soirée à la suivre, mais il faut dire que j'avais un peu trop bu. Le lendemain, elle m'en raconta le contraire, il se serait occupé de moi. Ceci me fit rêver mais, quand elle fut partie, il se remit à m'en parler, telle une déesse. A un camping, chez ma copine où il était invité, il entreprit de me serrer contre lui et de me faire des bisous, pourtant il se fit remballer : je ne voulais pas passer pour une roue de secours. Pendant quelques temps, malgré que nous soyons tout le temps ensemble, il y eut un froid. Pourquoi tentait-il avec moi alors que ma copine lui plaisait tant ?

Puis le 7 juin alors que nous regardions un film, il se décida à m'embrasser, cette fois ci je me laissais faire.

Plus tard, il m'apprenait que l'intérêt qu'il avait suscité pour ma copine, n'était qu'un stratagème pour me rendre jalouse et ainsi me faire réagir.

Amitié ou Amour ? - 2/2

Voilà maintenant plus d'un an que nous sommes ensemble, c'est vrai qu'au début, nous hésitions : aucun ne voulais gâcher une si belle amitié, puis le désir d'être ensemble et de suivre notre coeur fut bien trop importante.

Comme on le dit souvent : "le coeur a ses raisons que la raison ignore ", alors si vous êtes dans cette situation foncez car on nepeux perdre un vrai ami à cause d'une histoire d'amour.